

El PSOE reclama al Gobierno la admisión de los municipios excluidos de los fondos Edusi

Antonio Ruiz denuncia que la provincia de Córdoba ha sido la más castigada en la convocatoria de las ayudas europeas

E. D. | 08.10.2016 - 05:01

El PSOE anunció ayer que va a pedirle al Gobierno en funciones que tenga en cuenta a todas las entidades locales de Andalucía en la segunda convocatoria de los fondos europeos Edusi y que "los ayuntamientos, mancomunidades y diputaciones de Andalucía que se han quedado fuera de esta primera convocatoria sean admitidos en la segunda", asegura el secretario de Política Institucional del PSOE de Andalucía, Francisco Conejo.

Conejo, que mantuvo un encuentro con el secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, con los alcaldes de Baena, Puente Genil, Palma del Río, Montilla y Lucena, el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Priego y el diputado Antonio Hurtado, añadió que "queremos que las 43 entidades locales excluidas sean admitidas en esta segunda convocatoria y reciban fondos europeos" y para ello ha pedido al Gobierno que "no sea sectario con el municipalismo andaluz". Y señaló que la provincia de Córdoba ha sido la "más castigada" de Andalucía por parte del Gobierno del PP en el reparto de estos fondos europeos y la que menos dinero recibe, 15 millones de euros que se han destinado a la capital.

Mientras, el secretario de Organización del PSOE de Córdoba, Antonio Ruiz, recordó que todos los proyectos presentados por los ocho municipios de la provincia mayores de 20.000 habitantes sumaban una cuantía de más de 50 millones de euros, de los que solo se han recibido 15 millones destinados a la capital cordobesa. De este modo, "los municipios de la provincia de Córdoba ha perdido más de 35 millones de euros", lo que, según Ruiz, demuestra "el maltrato que el Gobierno de España da a nuestra provincia y evidencia que, para el PP, Córdoba es la última de sus prioridades".

Ruiz aseguró que "los socialistas nos vemos en la obligación de exigirle al PP explicaciones de por qué Córdoba es la única provincia cuyos municipios mayores de 20.000 habitantes no han recibido ni un solo euro de apoyo a sus proyectos". "Tenemos que denunciar esa discrecionalidad descarada, ese maltrato continuado del PP a la provincia de Córdoba", afirmó Ruiz, quien exigió que "en la nueva convocatoria se corrija esa injusticia y puedan entrar los municipios que se han visto excluidos". Se trata, según explicó el secretario de Organización de los socialistas cordobeses, de proyectos "muy importantes para los municipios de la provincia, sobre todo teniendo en cuenta todas las limitaciones legales que el PP viene poniendo a los ayuntamientos en cuento a techo de gasto y estabilidad".

La Diputación ultima la fórmula de mejora de la vía que une El Palomar y Sotogordo

Los representantes de ambas aldeas presentaron ideas para restarle a la carretera peligrosidad



J. M. CABEZAS | 08.10.2016 - 05:01

En apenas unos días, los técnicos de la Diputación harán públicas las diversas propuestas que permitan dar una solución definitiva que reste peligrosidad al trazado de la carretera que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo bajo el Puente de Hierro. Así lo confirmaron fuentes de la institución, que confirmaron que escasamente una semana después de la visita realizada a Puente Genil por el

diputado provincial de Carreteras y Cooperación con los Municipios, Maximiano Izquierdo, varios topógrafos y técnicos del área de carreteras de la institución provincial se desplazaron a la zona para realizar mediciones, analizar, examinar y evaluar las diferentes alternativas que cabría introducir para solventar las incomodidades del trazado actual.

Una vez concluido este trabajo, desde la propia Diputación se ha indicado que los técnicos están ultimando los resultados de sus respectivos informes, que posteriormente trasladarán a los responsables políticos, quienes a su vez lo pondrán en conocimiento tanto del equipo de gobierno municipal, como de las alcaldesas pedáneas de Sotogordo, Rosa Pérez, y El Palomar, Dolores Avilés.